
UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MODENA E REGGIO EMILIA 
CONSULTA DEL PERSONALE TECNICO – AMMINISTRATIVO (C.P.T.A.) 

Verbale della seduta del 19 dicembre 2014 
 
Oggi, venerdì 19 dicembre 2014, alle ore 9.30, presso la Sala Rossa – Via Università 4, Modena, si è riunita 
la Consulta del Personale Tecnico-Amministrativo. 
 
Sono presenti: Manuela Bertolini, Roberta Celi, Gian Paolo Covili, Maria Rita Cramarossa , Petronilla Di 
Blasio, Alessandra Lucco,  Alessandra Maccarini, Alina Maselli, Michelangela Orlandi, Santo Sergi, Francesca 
Gianasi, Elisabetta Guidoni, Flavia Parise, Ortenzia Pellegrino, Lucia Perna, Fiorenzo Squitieri, Ippazio 
Antonio Ruberto,  
 
Sono assenti giustificati: Rosa Altamura, Davide Montanari, Carmen Martino, Antonio Mazzitelli 
 
Presiede la riunione il Presidente, Michelangela Orlandi. 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei componenti la Consulta, dichiara valida la seduta 
e procede all’esame del seguente  

 
Ordine del Giorno 

 
1. Comunicazioni 
2. Disamina modifiche al Regolamento per il riconoscimento e la liquidazione dei compensi 

professionali agli avvocati dipendenti dovuti per legge e CCNL, in applicazione dell’art.9 del 
Decreto Legge n.90/2014 e formulazione parere (prot.22775 del 10/12/2014) 

3. Disamina Tabella di ripartizione dei fondi del trattamento 
accessorio e fondo comune dell’anno 2014, ai sensi dell’art.20 – comma 2 
lett. g) dello statuto di Ateneo e formulazione parere (prot.22305 del 3/12/2014) 

4. Varie ed eventuali. 
 
 
La Presidente porge il proprio benvenuto al neo Consigliere Flavia Parise, che partecipa per la prima volta 
ad una riunione della Consulta; chiede alla collega di presentarsi e invita i Consiglieri a fare altrettanto  
mediante un breve ‘giro di tavola’ 
 

1. Comunicazioni 
Nessuna 
 
2. Disamina Tabella di ripartizione dei fondi del trattamento 

accessorio e fondo comune dell’anno 2014, ai sensi dell’art.20 – comma 2 
lett. g) dello statuto di Ateneo  

 

La Presidente richiama la nota prot.22305 del 3/12/2014 relativa alla trasmissione della tabella di 
ripartizione delle risorse del trattamento accessorio e fondo comune di Ateneo e invita i Consiglieri a 
prendere visione degli importi stanziati per i diversi istituti nell’ambito degli accordi integrativi dell’anno 
2014 e il Consigliere Guidoni a riferire brevemente in merito agli aspetti salienti. 
Rispetto all’anno precedente si sottolinea il consistente calo del conto terzi, solo in parte attribuibile alla 
diffusa condizione di ‘crisi’; l’apparato gestionale e amministrativo che lo supporta sembra configurarsi in 
Unimore molto più articolato e complesso di quello di altri Atenei vicini (Parma, Bologna…) rispetto ai quali 
risultiamo quindi meno ‘appetibili’. Il Consigliere fa osservare inoltre la diminuzione degli importi previsti 
per lo straordinario (da euro 50.000 ad euro 42.000 nel 2014, pari ad una percentuale del 16%), realizzata 
al fine di poter remunerare adeguatamente gli altri istituti del trattamento accessorio (disagio e rischio, 



indennità di responsabilità, retribuzione di posizione del personale di categoria EP, indennità accessoria 
mensile).  
A seguito di un breve dibattito, la CPTA si trova concorde nell’esprimere parere favorevole e dà mandato al 
Presidente di trasmetterlo con apposita nota al Direttore. 

Alle ore 10.30 fa il suo ingresso il Consigliere Alessandra Lucco, precedentemente impegnata in altra 
riunione 

3 Disamina modifiche al Regolamento per il riconoscimento e la liquidazione dei compensi 
professionali agli avvocati dipendenti dovuti per legge e CCNL, in applicazione dell’art.9 del 
Decreto Legge n.90/2014 

 

La Presidente richiama la nota prot. 22775 del 10/12/2014 relativa alla formulazione di un parere circa le 
modifiche introdotte al suddetto Regolamento, di cui distribuisce copia a ciascun Consigliere. 

Data la corposità e la complessità del testo, la Presidente manifesta ai Consiglieri la sua idea, ovvero che sia 
necessario per ciascuno approfondirne lo studio e propone quindi di rimandare a gennaio, mediante una 
prossima seduta convocata ad hoc, il dibattito e la formulazione del parere 

La Consulta unanime approva. 

4- Varie ed eventuali. 
 

La Presidente, sentiti i Consiglieri, stabilisce che la prima seduta del 2015 si svolgerà a Reggio Emilia, in data 
20 gennaio.  

Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 11.30 
Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
 
     IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

  (f.to Manuela Bertolini)       (f.to Michelangela Orlandi) 
 


